

| Vom 04.04. - 10.04.2015 fand unsere traditionelle Skifortbildung in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Skilehrerverband auf dem Kronplatz in Südtirol statt. Perfekt von Herrn Denker organisiert, konnten Lehrerinnen und Lehrer aus allen Schularten ihr Zertifikat zur „Unterrichtserteilung im Skilauf“ erlangen.

Skilehrer Lutz Gietzelt führte auf Grundlage des sächsischen Skilehrplanes vormittags praktischen Skiunterricht durch. Die Nutzung unterschiedlichen Geländes, methodische Reihenfolgen oder die Verbesserung der eigenen Demonstrationsfähigkeit aber auch freudbetonte „Spiele im Schnee“ waren einige Inhalte. Im theoretischen Unterrichtsteil wurden rechtliche Grundlagen zur Durchführung eines Schulskilagers besprochen sowie zahlreiche Bilddokumente ausgewertet, was die Schulung des korrigierenden Auges ermöglichte. Unter allen Teilnehmern wurde die neue Regelung zur Wiederholung der Zertifizierung aller 5 Jahre und deren Finanzierung kritisch diskutiert und beurteilt. Wir danken Allen, die zum Gelingen der Skiwoche beigetragen haben und hoffen, dass diese Tradition noch lange hält und noch viele dieses Fortbildungsangebot des Sportlehrerverbandes nutzen werden.